



45^e édition du prestigieux concours Les Mercuriades

LES ENTREPRISES LAURÉATES DE LA 45^e ÉDITION

C'est avec un immense honneur que La Fédération des chambres de commerce du Québec (FCCQ) vous dévoile les noms des lauréats de la 45^e édition du plus prestigieux concours d'affaires du Québec, Les Mercuriades.

Lors d'une mémorable soirée de gala avec près de 800 personnes au Palais des congrès de Montréal, 29 entrepreneurs se sont vu décerner un prestigieux Mercure dans l'une des 15 catégories du concours, sous les volets Grande entreprise et PME.

Les catégories

Manufacturiers innovants **Bombardier**

En partenariat avec



Bombardier

Grande entreprise

Demers, manufacturier d'ambulances, 1 400 employés

Demers, manufacturier d'ambulances crée et fabrique des véhicules ambulanciers pour plusieurs marchés nord-américains. L'eFX, son nouveau modèle 100 % électrique, tient compte des besoins précis des paramédics et intègre de nombreuses innovations ergonomiques, technologiques et mécaniques pour réimaginer complètement cet espace de travail essentiel.

Les Mercuriades, un concours organisé par
la Fédération des chambres de commerce du Québec



Alain Brunelle, Demers, manufacturier d'ambulances

David Robitaille, Bombardier